

Un boulodrome bientôt opérationnel

Un nouveau terrain de jeu sera disponible d'ici peu à l'arrière de la salle des fêtes.

La météo perturbée de ce printemps et les emplois du temps de chacun ont retardé les travaux mais le gros du chantier est terminé.

Le samedi 17 mai, les élus ont d'abord arrasé puis fait le drainage du terrain.



La semaine suivante, le samedi 24, restait à étendre le gravier, niveler et tasser le sable.

Encore un peu de patience dans l'attente d'un second tassage avant que l'on puisse pleinement utiliser le terrain. Cela ne saurait tarder ...

